

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung**

Abgeordneter Jens Ahrends (AfD)

**Behandlung des ehemaligen iranischen Justizchefs Schahrudi in Hannover**

Anfrage des Abgeordneten Jens Ahrends (AfD) an die Landesregierung, eingegangen am 22.01.2018

Der ehemalige iranische Justizchef Mahmud Haschemi Schahrudi, gegen den die Bundesanwaltschaft derzeit ein Ermittlungsverfahren wegen Verbrechen gegen die Menschlichkeit prüft, hat sich unter öffentlichen Protesten im International Neuroscience Institute in Buchholz behandeln lassen.

Nach Angaben der Nachrichtenagentur INSA vom 14.01.2018 sagte er anschließend: „Lobenswert war besonders die Koordinierung zwischen Regierung und Polizei“.

1. Welche Koordinierungsaufgaben haben Landesregierung und Polizei während des Aufenthaltes von Mahmud Haschemi Schahrudi erfüllt?
2. Wie sahen die Einsätze während des Aufenthaltes von Mahmud Haschemi Schahrudi aus (Ort, Dauer, Anzahl der eingesetzten Beamten)?
3. Wie hoch werden die Kosten gemäß Frage 2 beziffert?